

Pressemeldung

Schömberg, den 23.06.2023

priomold stellt neuen Business Development Manager für den französischen Markt vor

priomold GmbH, ein führender Anbieter von Kunststoffspritzgussteilen mit dem Schwerpunkt auf Geschwindigkeit, Qualität und Präzision, gibt voller Stolz bekannt, dass das Unternehmen einen wichtigen Schritt zur Erschließung des französischen Marktes unternommen hat. Mit der Erweiterung der Vertriebsaktivitäten begrüßt priomold einen neuen Business Development Manager für Frankreich und die französischsprachige Schweiz in seinem Team.

priomold ist bekannt für sein stetiges Wachstum und seine herausragenden Leistungen in der Herstellung von Kunststoffspritzgussteilen, Werkzeugbau für Prototypen und Kleinserien sowie Engineering-Support. Das Unternehmen freut sich nun darauf, auch französische Kunden mit seinen schnellen und zuverlässigen Dienstleistungen bedienen zu können.

<u>Jean-Philippe Cutivet</u>, der neue Business Development Manager, verfügt über beeindruckende 35 Jahre Berufserfahrung in der Kunststoffindustrie. In seiner Karriere hat er bereits Vertriebsleitung und Kundenbetreuung, teilweise auch das Management internationaler Vertriebsnetze sowie das Key-Accounts Management für verschiedene Industriezweige wie den Automobilsektor, die Verpackungsindustrie, Medizin/Pharma, den Sport- und Freizeitbereich sowie die Bauindustrie übernommen.

Mit einer Ausbildung in Fremdsprachen, Jura und internationalem Handel beherrscht Jean-Philippe fließend Französisch, Englisch und Deutsch. Darüber hinaus ist er auch versiert in Spanisch und Italienisch.

Jean-Philippe lebt und arbeitet im Département Isère, in der Region Auvergne-Rhône-Alpes, genau im Dreieck zwischen Lyon, Grenoble und Genf. Seine geografische Lage ermöglicht es ihm, seine umfassenden Kenntnisse und Kontakte in der Kunststoffindustrie optimal einzusetzen und eine starke Präsenz für priomold in der gesamten Region aufzubauen.

Mit Jean-Philippe als neuem Business Development Manager ist priomold bestens gerüstet, um seine Position als schnellster Anbieter von Kunststoffspritzgussteilen weiter zu festigen und den französischen Markt erfolgreich zu erschließen.





Bildmaterial: priomold GmbH

Über priomold GmbH

Die noch junge Firma, die von Thomas Schönbucher und Moritz Zumdick im Jahr 2015 gegründet wurde, hat sich auf die schnelle Lieferung von Kunststoff-Spritzgussteilen spezialisiert, bietet Werkzeugbau (über 500 neue Werkzeuge pro Jahr) für Prototypen und Kleinserien sowie Engineering-Support im Kunststoffbereich an. Inzwischen ist die Firma auf über 60 Mitarbeitende gewachsen und befindet sich auf weiterem Expansionskurs. Wesentlich hebt sich priomold durch die kurzen Lieferzeiten für Werkzeuge, Spritzgussteile und additiv gefertigte Bauteile ab. Das schnellste Projekt wurde in zwei Werktagen realisiert, durchschnittlich ist ein neues Werkzeug innerhalb von zwei bis drei Wochen fertiggestellt. Mehrmalige Auszeichnung als Wachstumschampion und TOP100 für Innovation 2022 sind die Bestätigung der Entwicklung von priomold.